

## Octroi de trois nouvelles licences Internet

**L'**Autorité de régulation des télécoms (ART) a octroyé trois nouvelles licences d'Internet portant ainsi à 24 le nombre de fournisseurs de services Internet. Les trois compagnies concernées sont : Trisat SARL, LCNC SAL et Waves SAL. Elles couvriront en première étape la zone du Grand Beyrouth et étendront progressivement leurs services aux autres régions libanaises. Basée sur le principe du traitement à égalité, la politique de l'ART est d'octroyer des licences d'Internet à tous les opérateurs qui ont été autorisés à fonctionner avant la création de l'ART.

## Alfa affiche un million d'abonnés...

**L'**opérateur de téléphonie mobile Alfa géré au Liban par la société de télécommunications Orascom depuis février 2009 a atteint son objectif d'un million d'abonnés fin octobre 2009. Globalement, Orascom qui gère des réseaux de téléphonie mobile au Moyen-Orient, en Afrique et en Asie, soit des marchés totalisant près de 510 millions de personnes, avec un taux de pénétration de la téléphonie mobile de 45 % fin septembre, regroupe actuellement plus de 84 millions d'abonnés.

## ...et MTC Touch 1,3 million d'abonnés

**L'**e second opérateur, MTC Touch, a quant à lui annoncé une augmentation des abonnés de 761 000 fin